

Observation n°162 du 12/04/2023

Enquête publique de Doussay

Je suis citoyen de la commune de Cernay et ma maison se situe à proximité du projet éolien.  
Je suis contre ce projet éolien, la valeur de mon bien immobilier est menacé, le cadre de vie que nous avons choisi est lui aussi menacé.

Les citoyens et les communes en limite de ce projet sont dénaturées

La faune sauvage et tout ce qui compose la biodiversité de notre campagne est en danger

Stop à la campagne industrielle et laissez nous vivre

Je vous demande d'émettre un avis défavorable